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Consejo Regional aprobó en 
su período 261 iniciativas 

 

BALANCE. Cerca del 60% benefician directamente a las comunas o tienen como 
unidad técnica a un gobierno comunal. 

  

INVESTIGACIÓN DE FISCALÍA SE EXTENDERÁ POR 45 DÍAS. 

Eee 

Prisión preventiva EF 
para imputados por = 
robo a botillería 
SAN CARLOS. Individuos sustrajeron 
$700 mil desde local comercial. 

  

Andrés Salgado Valde- Juzgado de Garantía de San
benito, obtuvo prisión — Carlos dejó en prisión pre- 

preventiva para M. M. H.yC. — ventiva a M. M. H, mientras 
M. M, quienes fueron forma- — que para C. M.M decretó la á : i 
lizados por robo con intimi- medida cautelar de arresto | RENOVACIÓN DELALOCOMOCIÓN COLECTIVA, UNA DE LAS INICIATIVAS APROBADAS POR EL CONSEJO REGIONAL SALIENTE, 
dación, tras asaltar una boti-— domiciliario total. 
llería en dicha comuna.Elfis- Sin embargo, la Fiscalía | Redacción 202 12024 261 res de las comunas de la Aso- 
cal (s) explicó que cerca de apeló verbalmente de estare- | cronicaWcronicachillan.cl ciación Punilla. 

E fiscal (s) de San Carlos, Tras la formalización, el

      

las 23:30 horas del 30 de di- solución y hoy la 1. Corte de fue el período quefun- fueron las iniciativas Por otra parte, se dio el va- 
ciembre último, ambos im- Apelaciones de Chillán revo- ntre 2021 y 2024, el Con-  cionóel Consejo Regional que aprobó el órgano cole-  mosalosrecursos paralarepo- 
putados llegaron hasta elne- cólo resuelto por el tribunal Ex> Regional (Core) sa- saliente, compuesto por 16 giado durante su gestiónen sición de ambulancias para las 

gocio ubicado en calle José — de primeraiinstancia, impo- liente aprobó 261 iniciati-— representantes. la región. comunas; los estudios de pre- 
Miguel Carrera, donde con — niendo también la prisión | vas, pasando de 44 el primer factibilidad de hospitales co- 
una pistola que aparentaba — preventiva para el segundo | añoa99elúltimo. Ello, signifi- munitarios, el mejoramiento 
ser de fuego y arma blanca — imputado.El Juzgado de Ga- | ca un aumento de un 225% — ble, partimos el año 2021 con muyimportante”. del Estadio Municipal de Nin- 
intimidaron a la cajera y al — rantíadeSan Carlosfijó 45 dí- | con respecto al inicio de su algunos consejeros que esta- A su vez, el consejero Al-— hueola reducción delistas de 
dueño del local, desde donde — as de plazo para la investiga- | funcionamiento. ban dentro de la provincia, — berto Jarpa resaltó la impor- — espera quirúrgica. 

  

sustrajeron 700 mil pesos. ción de la Fiscalía.C3 En ese sentido el goberna- con 45 iniciativas si no me — tancia de la reunión “porque También se dio luz verde a 

dor Óscar Crisóstomo agrade- — equivoco y hoy día terminan- — de alguna manera reflejaeltra- — losrecursos parala renovación 
ció el compromiso de los 16 doesteañocon más de99 ini — bajo realizado en estos dos — debuses, minibuses, trolebu- 
consejeros regionales, no solo — ciativasanuales”. años y nueve meses donde — ses, taxibuses y taxis colecti- 
con laprovincia ala cualrepre- Delmismomodo, elconse- — partimosconunacantidadmí- — vos, además de la conserva- 

REMATORIO sentan, sino con todalaregión — jero regional Jezer Sepúlveda, — nima de proyectos, ytermina= — ción derutascomolaque vade 

  

y valoró que “talcomo hasido — señaló que este recorrido que — moscercadelos90, y eso dice — la Trehuaco, Boca ltata-Mela- 
DE DE CONCEPCIÓN la tónica durante los últimos — se detalló en la reunión, “da — lo que hemos hecho, aquíse — Colmuyao en Cobquecura o la 

años, hemos demostrado con-— cuenta de todas las gestiones — entregó un análisis importan- — reposición del Retén de Carabi- 
fianza en los municipios a la que hemoshecholos Conseje-— te de crecimiento del número — nerosdeCato. Resuelve en vida y entrega e) NS g hora de presentar sus proyec- ros Regionales. Y para míhiasi-— de proyectos y dela inversión — — Juntoconello,se dio visto 

RR RIGOR — t<s.vasaserias unidacestócri- — do gratificante porque hemos — que involucra cada una de buenoalosrecursosparalare- 
cas de iniciativas que benefi-— hecho una inversión tremen- — esasiniciativas”. posición del Cesfam Federico 

'GREMACIÓN A FUTURO cian directamente asus comu- damente grande, de $20.000 Puga Borne de Chillán Viejo y 
LY nas, porque ellos saben cuáles — millones, cuando estábamos — PROYECTOS APROBADOS del Cesfam de Pinto; la cons- 

$1 -3 6 8 . 5 0 O son las urgencias y necesida- en Biobío, a $77.000 millones — Entre las iniciativas que obtu- trucción del sistema de alcan- 

E men desdesusterritorios, pueden — aproximadamente, toda una — vieron recursos durante este — tarillado para San Fabián de 
enfrentar de manera inmedia- — gestión para Ñuble, lo que ha — periodo se encuentran la ad-— Alico y la construcción del ins- 
ta alguna emergencia”. sido fantástico (...) nos vamos — quisición y reposición de 21 — titutoderehabilitación infantil 

súper gratos porque hemos — carros para Bomberos de Ñu- — Teletón Ñuble. 
BALANCE hecho inversiones importan- — ble;el mejoramiento de lasca- Del mismo modo, pode- 

La consejera Lorena Vera, de-— tesenla parte de Medicina, Es- — lles Los Gladiolos, Los Ama- — mos destacar iniciativas como 
talló que “pudimos apreciar y cuela de Carabineros, la co- — rantos y Los Jacintos de Pue- — laadquisición de vehículos po- 
hacer unanálisis del trabajo de — nectividad, tenemos más pavi-— blo Seco; lareposición del edi- — liciales para Carabineros o la 
quienes somos parte del Con- mento, escuelas, comisarías, — ficio consistorial de San Nico-— construcción de la Escuela de 

WWW.CREMATORIOCONCEPCION.CL— sejo, respecto alas iniciativas — la PDI, movilización, bombe- — lás ola conservación de vere-— Medicina y Centro de Simula- 
que se han aprobado en Ñu- — ros, osea, realmente ha sido das urbanas en diversos secto- ción Clínica. (3 
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